



Continier Tagesblatt und Handels-Zeitung erscheint wöchentlich zweimal, Sonntags...

Insertionspreis: 4 Zeile 90 Pf. (General-Anzeiger und Wohnungs-Anzeiger 90 Pf.)...

Continier Tagesblatt und Handels-Zeitung

Nr. 380. 41. Jahrgang und Handels-Zeitung Sonntag 28. Juli 1912

Dazu die Illustrierte Halbwochen-Chronik 'Der Welt-Spiegel' Nr. 60.

Politische Wochenschau.

Von Paul Michaelis.

Die tatsächliche Krise hat sich in der letzten Woche sehr bedenklich zuspitzend. Beständig veränderte sich die Situation...

selbst das Gefühl der Genugtuung ausgeübt, da man sich sagen konnte, daß England hier zum erstenmal einen bestimmten militärischen Dienst von Frankreich beansprucht...

Sobald das englische Volk sich diese Auffassung des Leiters seiner auswärtigen Politik zu eigen gemacht haben wird...

Die Krise in der Türkei.

Kühler Verlauf der Kammer Sitzung. — Die Forderungen der Marineoffiziere. In Konstantinopel scheint vorläufig wenigstens einige Beruhigung eingetreten zu sein.

Konstantinopel, 27. Juli. (Privat-Telegramm.)

Die heutige Kammer Sitzung, die der Budgetberatung gewidmet war, verlief in vollkommen ruhiger Weise.

Das Programm der Militärliga.

Telegramm unseres Spezialkorrespondenten) Konstantinopel, 27. Juli.

Die Bewegung, die zur Bildung der Konstantinopeler Militärliga geführt hat, ist noch den letzten Kammerwahlen von Konstantinopel ausgegangen.

Man braucht eine tragende Verankerung des türkischen Ministerkabinetts nicht allzu leicht zu nehmen...

Die Komplikationen im nahen Orient mußten die Aufmerksamkeit der beteiligten Großmächte von neuem auf das Mittelmeerproblem lenken.

Um so bestimmter muß die Frage gestellt werden, ob überhaupt für die nächsten Jahre daran zu denken ist, das deutsch-englische Verhältnis auf eine günstigeren Basis zu stellen.

Die militärische Bewegung, die zur Bildung der Konstantinopeler Militärliga geführt hat, ist noch den letzten Kammerwahlen von Konstantinopel ausgegangen.

Die militärische Bewegung, die zur Bildung der Konstantinopeler Militärliga geführt hat, ist noch den letzten Kammerwahlen von Konstantinopel ausgegangen.